



DE LA FEDERACION DE FUNCIONARIOS DE LA UNIVERSIDAD

27 de junio de 1969

Fichas

LA VIOLENCIA NUEVAMENTE DESATADA POR EL GOBIERNO.

SINTOMATICAMENTE TRAS LA ESTELA DE ROCKEFELLER.

SE FUE EL EMISARIO, QUEDO LA VOZ DEL AMO.

¿COMO PERMITIR LA PROTESTA DE LOS TRABAJADORES?

¿COMO ADMITIR EL EJERCICIO DE LA ACCION GRIENAL PARA EXPRESAR LA -
RESPUESTA A LA POLITICA REACCIONARIA DEL GOBIERNO?

¿COMO ACEPTAR LA PUESTA EN EVIDENCIA DE LAS CONSECUENCIAS NEFASTAS
DE LAS DIRECTIVAS IMPUESTAS POR EL FOLDO MONETARIO INTERNACIONAL?

DETENER LA INFLACION ES EL "SLOGAN", PROPENDER AL DESARROLLO ES LA
CONSIGNA "STANDARD".

LA VERDAD ES OTRA:

EL HAMBRE PARA LOS TRABAJADORES.

EL BENEFICIO PARA LOS EMPRESARIOS.

¿COMO NO HA DE SER AJENO ESTE GOBIERNO AL SENTIR POPULAR?

DISTANTE DE LAS VERDADERAS Y UNICAS SOLUCIONES, ENTREGANDO A OTROS
EL PRODUCTO DE NUESTRO TRABAJO, ENAJENANDO EL DOMINIO DE ~~NUEST-~~
TRAS COSAS.

¿QUE LE RESTA POR HACER?

INSTRUMENTAR LA POLITICA DE REPRESION.

ASI DESATA LA MECANICA DEL PODER DE LA FUERZA.

¿COMO HA DE SER POSIBLE A LOS SINDICATOS USAR Y DISPONER LIBREMENTE
DEL DERECHO DE HUELGA?

ESTO ES LETRA MUERTA, TAN CADAVERICA COMO LA PROHIBICION DE LA USU
RA.

ASI DESATA LA CAMPAÑA DE HIPOCRITAS MENTIRAS.

¿COMO ADMITIR EL SIGNIFICADO REAL DE LA PROTESTA?

¡QUE LOS TRABAJADORES TIENEN EN SUS MANOS LA POTESTAD DE IMPONER -
LA PARALISIS DEL SISTEMA ECONOMICO DEL CAPITALISMO!

Y ESE ES EL TEMOR.

QUE LOS TRABAJADORES ORGANICEN SU FUERZA LATENTE.

ESTA DEBE SER, ENTONCES, NUESTRA MEJOR RESPUESTA:

ORGANIZARNOS PARA SER CAPACES
DE PONER EN MOVIMIENTO EL PROCE-
SO DE TRANSFORMACION SOCIAL.

RENDICION DE CUENTAS

Los trabajadores de los organismos estatales tienen, como oportunidad de ajuste de sus retribuciones, la modificación que de sus salarios pueden efectuar anualmente por el mecanismo de la Rendición de Cuentas.

Esta revisión de las asignaciones en un período excesivamente prolongado, dada la peculiar estructura fluctuante y dependiente de nuestra economía, hace que las reivindicaciones de los trabajadores adquieran el tono angustiante de un futuro inmediato pleno de incertidumbre y penuria.

Esta oportunidad se presenta, por tanto, como un objetivo dirigido a conseguir recuperar lo que auténticamente pertenece a los trabajadores, y precipita al enfrentamiento con una política de congelamiento de salarios, que pretende descargar las consecuencias de la crisis sobre las espaldas del pueblo.

La instancia de la Rendición de Cuentas adquiere, así, su significado propio y -de las resultancias de la lucha con el poder político- deriva como consecuencia de la concurrencia en un mismo punto de los factores económico-sociales que definen la oposición entre las fuerzas regresivas del sistema capitalista y el avance que promueve la acción transformadora de la organización gremial.

PROYECTO DE PRESUPUESTO UNIVERSITARIO PARA 1970

	I Presupuesto al 1/1/68	II Presupuesto al 1/1/69	III Presupuesto solicitado al 1/1/70
Retrib. de Serv. Personales	1.485:0	1.981:8	6.207:0
Creaciones Serv. Personales	---	---	724:0
Salario vacacional	---	---	477:0
Beneficios Sociales	150:0	398:9	876:4
Gastos Funcionamiento	475:0	950:0	1.262:0
Gastos Equipamiento	250:0	500:0	640:0
Equip. y func. para creaciones	---	---	310:0
Inversiones	60:8	110:8	110:8 *
TOTAL	2.420:8	3.941:5	10.607:2
IMOP	208:7	208:7 *	208:7 *
TOTAL			10.815:9

* Estas partidas se actualizan de acuerdo al Art. 291 de la Ley 13.73

El coeficiente global para actualizar los salarios fue calculado de modo de recuperar el poder adquisitivo a enero de 1967 aplicándose el factor 2.85 sobre valores de 1968, según el siguiente detalle de los cálculos que determinan el monto de Retribución de Servicios Personales:

Sueldos 1/1/68	1.441:0	
Creaciones 1968	204:0	
TOTAL	<u>1.645:0</u>	
Actualización: 2.85 x 1.645:0	4.680:0	
Equiparación UTU	1.341:0	
Progresivo (Actualización 1969-1970)	186:0	
		<u>6.207:0</u>
Salario vacacional (6.207:/13)	477:0	
Creaciones	724:0	
		<u>7.408:0</u>

En los Beneficios Sociales se eleva su monto a \$ 12.000.= por Hogar - Constituido y a \$ 6.000.= por hijo en concepto de Asignación Familiar.

LUCHA GREMIAL

U.T.E.

Es fundamental la comprensión y el apoyo militante a la lucha que sostienen los compañeros de U.T.E. Para ello conviene conocer la actuación de Pereyra Koverbel, "ideólogo" de Pacheco, y su intención de destruir la organización gremial. Es toda una cadena de atropellos. Destituciones, sanciones, sumarios, traslados, para evitar que los trabajadores ejerciten derechos mínimos.

Esto culmina por un lado, con la Rendición de Cuentas que, como a nosotros, les va a significar una rebaja de salarios para el año 1970.

Por otro lado, junto con las medidas de seguridad les intentan aplicar el decreto de militarización. Esto significa que cada trabajador desaparece como hombre que piensa, que razona, que discute, que decide; para convertirse en un objeto automático.

Ante esta alternativa, los obreros de U.T.E. eligieron el camino de la dignidad humana y están demostrando que el garrote como política no sirve.

600 detenidos de las Centrales Batlle y Calchano por negarse a seguir trabajando con las bayonetas en sus espaldas, es el primer resultado del enfrentamiento.

Miles de compañeros de otras secciones de U.T.E. fueron abandonando el trabajo, en el transcurso del día, al ir conociendo lo que estaba en juego; es la inmediata respuesta.

Este ejemplo de resistencia combativa está mostrando un camino a todos los trabajadores para enfrentar, hasta las últimas consecuencias, el intento de convertir el Uruguay en un cuartel.

FRIGORIFICOS

El martes, luego de reimplantarse las medidas de seguridad, los trabajadores de los frigoríficos iniciaron una marcha desde el Cerro hacia el Centro.

Al llegar al puente del Pantanoso, custodiado por fuerzas militares -- con fusiles, la columna obrera siguió avanzando decididamente. Los soldados, luego de órdenes y contraórdenes de hacer fuego, los dejaron pasar.

Fueron gaseados en la plaza 25 de Agosto y en Agraciada y Zufriategui, que se rehicieron y siguieron la marcha. Frente a la embajada Argentina fueron disueltos con escopetas de chumbo.

Luego de estas acciones, se reunió el Plenario que resolvió, entre otras cosas, el enfrentamiento a las medidas y el mantenimiento de la huelga hasta conseguir todas las reivindicaciones. La huelga sólo se levantará por decisión de asamblea, de cada uno de los gremios de la carne.

BANCARIOS

Están cumpliendo un plan de lucha que se verá incrementado la semana próxima.

Los bancarios privados están contestando a la represión con una medida ejemplarizante: militante gremial que es detenido, inmediatamente para la sucursal a la cual pertenece.

GRAFICOS

Los gráficos mantienen el conflicto en defensa de la libertad de expresión, por la clausura de EXTRA por Pacheco. La lucha está dinamizada por la ocupación de dicho diario por sus trabajadores y la decisión de resistir la entrada de la policía. Están realizando, además, combativas demostraciones callejeras.

FERROVIARIOS

Los ferroviarios decidieron mantener la medida de paro de 2 horas por turno, en lucha por la Rendición de Cuentas.

CONVENCION DE F.E.U.U.

Transcribimos parte de las resoluciones votadas por los compañeros estudiantes:

- Citación del C.D.C. para que tome posición sobre las medidas;
- Libre fijación de carteles en las fachadas de las Facultades y las Escuelas;
- Universidad territorio libre de medidas.

Objetivos de la movilización

- 1) Contra la política económica del gobierno y su instrumento -la COPRIN- en apoyo a las soluciones de la CNT;
- 2) Solidaridad con los gremios en lucha contra la congelación;
- 3) En defensa de la enseñanza popular contra los ataques del gobierno;
- 4) Enfrentamiento a las medidas de seguridad.

SANCIONES POR PAROS

El C.D.C. decidió, el lunes 23, por una propuesta de la Federación de Docentes, suspender la vigencia de la Ordenanza de Sanciones hasta que sea discutida en su seno.

Otro hecho positivo es la resolución de la Convención de F.E.U.U. en que se declara a la Universidad "TERRITORIO LIBRE DE MEDIDAS", que se puede interpretar como un rechazo a la Ordenanza.

HOY VIERNES 27 HOY
HORA 18

ACTO CONTRA LAS MEDIDAS
POR RENDICION DE CUENTAS

PARANINFO DE LA UNIVERSIDAD